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Capão da Canoa, 15 de fevereiro de 2022.

ATA Nº 192/2022

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

CONSELHO REGIONAL DE SERVIÇO SOCIAL – CRESS 10ª Região
1. Marina Alves dos Reis (Conselheira TitularSuplente)

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA E INCLUSÃO SOCIAL – SAIS
2. Vânia Pereira dos Santos (Conselheira Presidente)

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS – APAE
3. Josieli da Silva Novascki (Conselheira Titular)

 
    ASSOCIAÇÃO SULINA DE CRÉDITO E ASSISTÊNCIA RURAL – ASCAR

4. Dalva Catarina Pugen (Conselheiro Titular)

     LIONS CLUBE DE CAPÃO DA CANOA
5. Joelso Batista dos Santos (Conselheiro Titular)

SECRETARIA DA CIDADANIA, TRABALHO E AÇÃO COMUNITÁRIA
6. Djalmira Pereira da Silva Abreu (Conselheira Titular)

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE
7. Maria Matilde Pasche Flores (Conselheira Titular)

SECRETARIA EXECUTIVA
Andreia Alecsandra Semirucha – Assistente Social/CRESS 14264

    Giovana da Silva Teixeira (Auxiliar Administrativo)

     PARTICIPANTE EXTERNO

Silvia Margarezi Demoliner – Assessora da SAIS
Marcos Vinícius – Coordenador da Gestão da SAIS

    Jéssica Carvalho – Coordenadora Administrativa da SAIS
    Rudimar Gonçalves – Coordenador da Casa do Cadastro Único - CADÚNICO

1

A
ss

in
ad

o 
po

r 
1 

pe
ss

oa
:  

V
A

N
IA

 P
E

R
E

IR
A

 D
O

S
 S

A
N

T
O

S
P

ar
a 

ve
rif

ic
ar

 a
 v

al
id

ad
e 

da
s 

as
si

na
tu

ra
s,

 a
ce

ss
e 

ht
tp

s:
//c

ap
ao

da
ca

no
a.

1d
oc

.c
om

.b
r/

ve
rif

ic
ac

ao
/F

47
7-

86
40

-E
C

2A
-9

F
F

B
 e

 in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 F
47

7-
86

40
-E

C
2A

-9
F

F
B



              Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS

                                 Capão da Canoa- RS

ATA N° 192/2022

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às nove horas e

trinta minutos, o colegiado se reuniu por vídeo chamada, através da ferramenta

Google  Meet  para  a  realização  da  reunião  extraordinária  de  forma  remota.  A

reunião teve como pauta,  1)  Aprovação da pauta da reunião e ata 191/2022;  2)

Deliberação referente  à  Prestação de Contas  –  Fundo Estadual  de  Assistência

Social (FEAS 2021); 3)  Prestação de Contas (Demonstrativo 2020);  4) Informes

Gerais; 5) Informes da Gestão da SAIS. A conselheira presidente Vânia abriu a

reunião e agradeceu a presença de todos. Em seguida, comentou dos ajustes que

seriam necessários realizar na ata 191/2022. Foi solicitada a edição no início da

página 3,  com a inclusão da palavra  não na frase em que é informado que o

proprietário do imóvel onde atualmente se localizada a Casa do Cadastro Único

não realizaria os concertos e ajustes necessários para seguimento do contrato de

aluguel. Em seguida, a assessora Silvia solicitou a inclusão da palavra  mudança

na linha nº 17 da ata, onde é informado o tempo estimado para a troca de local do

serviço  de  atendimento  e  Gestão  da  SAIS,  estipulado  prazo  até  o  mês  de

março/2022.  Após  aprovação  pelo  colegiado,  foi  informado  que  os  ajustes

solicitados  seriam  informados  na  atual  ata  pela  secretaria  executiva.  2) Em

seguimento a pauta, foi apresentado pelo coordenador da Gestão, Sr. Marcos a

prestação de contas FEAS 2021, sendo informado que os documentos já haviam

sido enviados aos conselheiros para análise e conhecimento. Comentou ainda que

dos valores apresentados, houve uma reprogramação para o ano seguinte de R$

2.577,93  (dois  mil  reais,  quinhentos  e  setenta  e  sete  reais  e  noventa  e  três

centavos).  O  colegiado  aprovou  a  pauta,  ficando  combinado  que  a  secretaria

executiva elaboraria os documentos necessários e após assinatura da presidente

do conselho, os mesmos seriam entregues à Gestão da SAIS. 3) O coordenador da

Gestão  SAIS  seguiu  com a  pauta  e  realizou  a  apresentação  da  prestação  de

contas – demonstrativo 2020 da SAIS que foi encaminhada com antecedência para

análise dos conselheiros, sendo aprovado pelo colegiado. O coordenador Marcos

comentou  que  qualquer  dúvida  que  surgir  pelo  colegiado,  o  mesmo  fica  à

disposição para esclarecimentos.  4) Informes Gerais;  Não havendo informes por

parte  do colegiado,  foi  dado seguimento  na pauta.  5)  Informes da Gestão da

SAIS; A assesora Silvia da SAIS, informou que na segunda-feira e nesta manhã de
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terça,  a  Secretária  Maria  Elisete  junto  da  coordenadora  administrativa

Jéssica Carvalho estariam em capacitação sobre licitações na Prefeitura Municipal.

Em seguimento informou ao colegiado sobre as emendas impositivas repassadas à

secretaria para utilização. Relatou que foram repassadas 3 (três) emendas, sendo

elas de R$ 141.000,00 (cento e quarenta e um mil reais) para a reforma do CRAS

Arco-Íris, R$ 115.000,00 (cento e quinze mil reais) destinado a compra de um carro

para o Centro de Referência da Mulher – CRM e R$ 281.000,00 para um veículo

adaptado para utilização de todos os serviços da SAIS. A assessora comentou

ainda que durante a semana estaria encaminhando ao CMAS os documentos dos

repasses  para  conhecimento  do  colegiado.  Informou  em  seguida  referente  a

contratação emergencial de 2 (dois) técnicos, realizada durante a pandemia, e que

no  próximo  dia  2  de  maço  os  contratos  emergenciais  estarão  em  prazo  final,

deixando registrado o agradecimento da Gestão por todo trabalho realizado pelos

servidores. Finalizando a pauta dos informes a assessora comentou quanto o curso

referente  a  Legislação  do  SUAS  e  dos  Benefícios  Sociais  e  a  sua

Operacionalização  nos  Municípios,  capacitação  realizada  nos  dias  7  e  14  de

fevereiro pela equipe da SAIS e representações dos serviços, explicou que no dia

07 o curso foi realizado de forma remota e que no dia 14 de fevereiro foi realizado

de forma presencial em Porto Alegre/RS. Em seguida, pediu que os servidores que

participaram  do  curso  explanassem  um  pouco  da  experiência  obtida.  O

coordenador Marcos iniciou a fala comentando que o curso foi muito produtivo e

que achou importante a participação. A assistente social Marina complementou que

as trocas foram bem produtivas e que seria interessante o curso abranger mais

servidores, visto a alta demanda de encaminhamentos à Secretaria de Assistência

e  em  muitas  situações  as  demandas  serem  referente  à  outros  serviços.  Após

informes e deliberações realizadas, a gestão da SAIS agradeceu a participação do

colegiado e ficou à disposição para qualquer dúvida. Nada mais havendo a tratar,

encerramos  a  presente  ata  que  foi  redigida  pela  secretária  executiva  deste

conselho e assinada pela Presidente.

VÂNIA PEREIRA DOS SANTOS
CONSELHEIRA PRESIDENTE
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